

9月えんだより



残暑で汗ばむ日がしばらくは続きそうですが、日が落ちるのも少しずつ早くなり、秋の訪れを感じるようになりました。夏の終わりというと少し寂しく感じるかもしれません、子どもたちは朝の体操の音楽をかけると、いつもと同じく大盛り上がりです。

今月9日は保育参加を予定しています。子どもたちの楽しい日常を共有したく思います。

※マスクの着脱について

本園では乳児保育ということで感染症対策のマスク規制緩和後も、職員は園内ではマスクを着用していました。しかし現在の国の感染症対策の現状などから9月1日からは、職員も政府通達基準に合わせ、マスクの着脱は個人判断とさせていただきます。

送迎の際の保護者の皆様のマスク着用も原則不要です。

ただし、今後の感染状況や政府の対策の変化などによっては、園よりマスクの着用をお願いすることもあります。ご理解のほどお願いいたします。

✿保育参加のおしらせ✿

9月9日(土) うみ組・だいち組…9時～10時
あめ組… 10時半～11時半

※午後保育はありません。

※飲み物(お茶)は各自で持てて来て下さい。

※保護者・ご兄弟の人数制限はありません。

※保育園駐車場にお車を停める事は出来ません。

♥保護者の皆様も一緒に楽しみましょう♥

9月 行事予定

9日…保育参加	19日…身体測定
26日…避難訓練	29日…お月見



あめ組

この夏色々な経験をし、また一段と子ども達が大きくなったように感じます。お盆明けに登園してくると「せんせい！あんな〇〇してん」「せんせい！かわいいふくもてるねん！」「おいしいぶどうあるねん、せんせい、おうちきていいよ！」とお話をしたい事がいっぱいです。お話も上手になってきています。室内では、大縄跳びをヘビにみて、によろによろ動くヘビの上を飛び越えたり、両足ジャンプをしたり、縄の下をあたらないようにワニ歩きしてくぐり抜けたり。みんな笑顔で楽しんでいます。色々な動きを遊びの中で経験してくれたらと思います。夏の疲れが出やすい時期になりますので、一人ひとりの体調に留意してゆったり過ごしていきたいと思います。今月後半には、散歩でかけ秋の自然を感じたり、体を思いっきり動かして遊んだりと楽しんでいきたいと思います。

だいち組

残暑が続いているが、朝夕は時々涼しい風を感じられるようになってきました。8月も水遊び・プール遊びをたくさん楽しみました。そして、感触遊びもしましたよ！氷遊びやえの具遊び、泡遊びを楽しみました。泡遊びでは、身体に泡をつけたり、壁に泡をつけスポンジでゴシゴシお掃除ごっこが始まったり♡片付けを知らせると「いや～」と言うくらい楽しんでくれました。またしうね♪毎日、プール遊びの準備をありがとうございました。

9月も、引き続き水遊びや感触遊び、後半ではお散歩に行く予定をしていますので履き慣れた運動靴の準備をお願いいたします。

いっぱい遊んで、食べて、寝て元気に過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

8月のお気に入り【うた】やさいのうた【絵本】しーっ・もぐもぐ、がじがじうみ組

日差しにはまだ夏の名残もあり、汗ばむ気候ですが、時々吹く涼しい風に季節の移り変わりを感じます。暑い夏を乗り越えて、すっかりたくましくなった子どもたち。つかまり立ちの練習やお座りの練習をしたり、行動範囲が広がり毎日が冒険です。朝の挨拶や体操やお歌を行っています。手を挙げてお返事をしてくれたり、笑顔でお返事を返してくれます。水遊びを楽しみながらも、9月は過ごしやすい季節になるので、体調を見ながらたくさん户外遊びやお散歩を楽しみたいと思います。